

Imparte CEDHNL curso sobre cultura de la legalidad en la UANL



0



A- A A+

30 de Enero del 2014

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León imparte el curso “Derechos Humanos y Cultura de la Legalidad” a personal de seguridad y vigilancia de la Universidad Autónoma de Nuevo

León.

El objetivo del curso es que el personal de seguridad de la máxima casa de estudios de la entidad conozca y comprenda los conceptos fundamentales en materia de derechos humanos y cultura de la legalidad, con el propósito de que los apliquen en las funciones que les competen de manera cotidiana como personal de seguridad interna de la UANL.

La presidenta de la CEDHNL, Minerva Martínez Garza, afirmó que es un hecho que para instaurar la cultura de derechos humanos en la población es fundamental educar en ellos. Añadió que el objetivo fundamental no es sólo que se conozcan los derechos, sino que también se asimilen y se pongan en práctica.

Resaltó el hecho de que en la UANL se ha capacitado a catedráticos, personal administrativo, alumnos y ahora personal de seguridad, lo que permitirá permear de manera integral el conocimiento de los derechos en la comunidad universitaria.

El curso tiene una duración de 12 horas, distribuidas en tres sesiones, y tratará los temas de persona humana, teoría general de los derechos humanos, sistema no jurisdiccional de protección a derechos humanos, legalidad y conducta del servidor público, así como deberes y responsabilidades de los servidores públicos.